
  

  

 

 

こんにちは生徒会です。今回は３月１８日（月）に開催された専門委員会の内容を掲載してい

ます。今年度の活動を踏まえて、令和６年度はもっと活発な委員会活動になることを期待してい

ます。 

 

【代議員会 会長：渡邉 乃愛（２－２）】 

  ●３学期の活動反省 

 １年：大掃除などで学級委員長が主体となってきれいにできた。 

 ２年：防寒具はしっかり着こなせていたが、生徒の落ち着きがなかった。 

  ●令和６年度への引継ぎ 

   １年：朝のＳＨＲで助け合い募金の呼びかけを行う。 

   ２年：集会時の人数の確認を素早く行い、先生に報告する。 

 

 

【生活委員会 委員長：中本 暖人（２－３）】 

●３学期の活動反省 

   １年：二重ロックを呼び掛けることができた。 

   ２年：二重ロックを呼び掛けたが、あまり効果がなかった。３年生の駐輪場に止める生徒 

      もいた。 

●令和６年度への引継ぎ 

   １年：二重ロックの徹底を週に一度呼び掛ける。 

   ２年：月に一度、二重ロックの点検を実施する。 

 

 

 【体育委員会 委員長：皆良田 亜実（２－２）】 

●３学期の活動反省 

    （一般生徒の）私語が多い。整列するのが遅い。最初の集合状況が良くない。声が小さい。 

忘れ物が多い。 

●令和６年度への引継ぎ 

    生徒への呼び掛けをしっかりと行い、体育委員の役割をきちんと果たし、声もしっかりと 

    出す。 
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【文化委員会 委員長：濱田 美月（２－２）】 

●３学期の活動反省 

  ・行事に向けての取り組み方、計画の仕方をもう少し細かく決めて、役割分担をして動きや 

すいように取り組むべきであった。 

  ・１年間バランスよく活動できるように、活動内容を精選したほうが良かった。 

●令和６年度への引継ぎ 

  ２学期（収穫祭）の活動の準備を１学期から早めに取り組む。 

  ３学期は収穫祭の反省や取り組み方を改善して、次年度に繋げるようにする。 

  

 

【美化委員会 委員長：今川 大和（２－２）】 

●３学期の活動反省 

  ラベルの分別はできていたが、飲み残しが多かった。 

●令和６年度への引継ぎ 

  特になし（今年度同様の活動を実施）。 

  

  

【保健委員会 委員長：田中 大翔（２－１）】 

●３学期の活動反省 

   １年：保健だよりを計画的に作成できた。校内放送は大きな声で話すことができた。 

   ２年：気温の記録を忘れていた。 

●令和６年度への引継ぎ 

特になし（今年度同様の活動を実施）。 

 

  

【図書委員会 委員長：塚本もみじ（１－２）】 

●３学期の活動反省 

   １年：カウンター当番に遅れることがあった。 

２年：忙しく、カウンター当番ができない日があった。 

●令和６年度への引継ぎ 

特になし（今年度同様の活動を実施）。 

 

 委員会活動は生徒会活動のなかでもとても重要な役割を担っており、委員会活動が活発になると学

校生活が充実したものになっていきます。各クラスの委員の皆さん、この１年ありがとうございまし

た。令和６年度も協力をお願いします。 


